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昭和30年9月7日　 埼玉県幸手市に生まれる
昭和46年　3月　　幸手町立幸手中学校卒業
昭和49年　3月　　埼玉県立春日部高等学校卒業
昭和57年　3月　　日本大学医学部卒業
平成  4年　3月　　医学博士取得
平成21年　4月　　日本歯科大学付属病院副院長
平成23年　3月　　自由民主党埼玉県第十四選挙区支部長
平成23年　4月　　日本大学医学部内科臨床教授（現客員教授）
　　　　　　　　　日本歯科大学生命歯学部教授
平成24年 12月　　第４６回衆議院総選挙 初当選
平成26年 12月　　第４７回衆議院総選挙 当選（２期目）
平成27年 10月　　厚生労働大臣政務官
平成29年 10月　　第４８回衆議院総選挙 当選（３期目）
令和元年   ９月　　自由民主党副幹事長

特
集

1 2

　地元、埼玉１４区選出の衆議院議員の
三ッ林裕巳です。日頃より皆様には様々
なかたちで地域の発展にご貢献いただい
ておりますことに心から敬意と感謝の意
を表します。
　草加、三郷、八潮という埼玉東支部の
地域は、まちづくりにおいて、特に「治
水」という防災とは切っても切れないも
のがあります。
　埼玉県東部地域は、終戦直後、昭和２２
年９月のカスリーン台風の大洪水被害が
あって以来、治水対策は重要な課題でし
た。首都圏氾濫区域堤防強化事業、首都圏
外郭放水路、綾瀬川放水路、三郷放水路は、
昨秋の台風１９号でも存分に機能し、江

戸川・中川・綾瀬川からの浸水被害が最
小限に食い止められたことは記憶に新し
いところです。
台風や豪雨によって街が水害に遭えば、
不動産価値は大いに減じてしまいます。
住民の生活、安全と安心がおびやかされ
るようでは、地域の発展もおぼつかない
ものとなり、地盤沈下を招くだけです。「
まちづくり」以前の問題です。
　また、昨今では都市型洪水のような想
定外の被害の可能性も顕在化しています
し、高齢化の進展は災害弱者を生じやす
くしています。地域全体で、自治会活動や
各種支援を含む住民の皆さま相互の連携・
共助や、行政の迅速かつ柔軟な対応能力
も一層重要になってきます。
　一方で、いざ何か事が生じた際には、広
域での連携とりわけ物流が重要になって
きます。
　東埼玉道路の整備は、この埼玉東部地
域にとっての大きな好材料です。令和７
年（２０２５年）春には一般部の吉川～松
伏が開通の見込みであり。外環の草加・
八潮ＪＣＴ（仮称）から北に延びる自動車
専用部も事業が進んでいます。

　三郷流山橋有料道路の建設も進んでい
ます。令和５年（２０２３年）の完成を
目指しており、その後は三郷スマートＩ
Ｃから都市軸道路を繋ぎ、この地域の渋
滞を解消し東西の移動を容易にすること
が期待されています。
　そうしたインフラ整備、道路、堤防や
放水路、排水機場といったハード面と、
防災対応に機能する住民・行政の連携、
地域力ともいうべきソフト面の両輪が巧
く動いてこそ、本当の意味での街の魅力、
価値を高めるまちづくりの基盤であると
思います。この埼玉東部地域は、十分に
その力を有し、輝きを得る可能性がある
と思います。

　私は衆議院災害対策特別委員会理事と
して、災害に備える国土強靭化と、この
地域を守るための施策推進に、地元の皆
さまとともに、今後も強力に取り組んで
参ります。
　安全・安心なまちづくり、という点で
は、空き家対策も重要な課題です。
　人口減少社会にあって不動産需要につ
いて難しい対応が迫られる中で、実効性
のある施策が求められています。
　街の元気は住民が支えるものです。空
き家の増加は地域の活力を失わせるだけ
ではなく、適切な管理がなされないまま
放置されると、防災、防犯、衛生、景観
等の地域住民の生活環境に深刻な悪影響
を及ぼし、決して望ましくないものです。
　これからも現場を知る皆さまの声をし
っかりと頂戴して、政府・与党の一員と
して、よりよい解決策を見出してまいり
たいと考えています。

　新型コロナウイルス感染症により、年
初来の生活は一変してしまいました。こ
の未知の病気の影響によって、地域にお
いては、医療体制の崩壊を危惧する声が
高まっています。
　「地域医療を守る」という課題は、ま
さにいま切迫したものとして、国民全体
に共有される状況になっています。
　私も、現場を知る医師の一人として、
今回のコロナ禍によって、診療所を含め
た全ての医療機関がひっ迫し経営も危機
的状況に陥っている現状を痛切に感じて
いるところです。
　地域の住民の健康な暮らしを守るため
に、これまで当たり前の様に存在してい
た、その街の「お医者さん」が廃院して
消えてなくなってしまうかもしれない、

ということが起きようとしています。
　行くべき病院がない、となると、安心
な暮らしも砂上の楼閣のような危ういも
のになってしまいます。自分の住む街に
は医者がいない、そうなると、街の魅力
も大幅にダウンすることになるでしょう。
医療難民の発生です。それが郊外の都市
部、人口２５万人の草加市や１４万の三
郷市、９万人の八潮市という相応の人口
集積地で生じ得るというのは悪夢以外の
何物でもありません。政治の責任におい
て私も、地域を守るためにも、医療を守
ることに全力で取り組んでまいります。
　新型コロナウイルス感染症蔓延の影響
は、経済に深刻なダメージを及ぼしてい
ます。この困難な状況において政府は２
度の補正予算を編成、合わせて２３０兆
円の事業規模になります。これにより国
民の皆さまの雇用と暮らし、そして日本
経済を守り抜いてまいります。
　事業継続への各種支援策の中でも、特
に２次補正においては、新たに「家賃支
援給付金」が創設されることとなりまし
た。売り上げ急減に直面する事業者の方
に対して、月額上限額、法人１００万円、
個人５０万円を給付金として最大６ヶ月
分、給付するものです。この取り扱いに
ついては国土交通省より宅建協会の皆さ
まにもご協力をいただきながら進めてい
くものとして、改めてそのお力添えに心
から感謝申し上げたいと存じます。
　なお、今年４月には民法改正があり、
宅建協会の皆さまにも、契約事務等その
対応に大いに変化が生じたものと存じま
す。より公正な不動産取引に繋がるもの
として、宅地建物取引士の皆さまの果た
す役割も一層重要になり、社会的期待も
高まったものと思われます。

　また、遡って昨年末には、宅建協会の
皆さまより「適用期限を迎える各種税制
特例措置の延長」「所有者不明土地等の
流通促進に係る制度の創設」など、税制
や政策に関する要望を自民党にお寄せい
ただきましたが、「住宅用家屋に係る登
録免許税の軽減措置の延長」「新築住宅
の固定資産税の減額措置の延長」「不動
産取得税に係る特例措置の延長」など、
適用期限を迎える各種税制特例措置の延
長について実現することができました。
　これからも皆さまから寄せられる現場
の声にしっかりと耳を傾けて、私も政策
実現に邁進して参ります。
　どうぞ引き続き宜しくお願い申し上げ
ます。

衆議院予算委員会・新型コロナウイルス感染症対策
参考人質疑にて有識者会議諮問委員会の
尾身茂会長と議論を交わす（ＴＶ中継より）

Special Interview .1

・衆議院厚生労働委員会委員
・災害対策特別委員会理事
・決算行政監視委員会理事
・自由民主党埼玉県連所属国会議員団
　会議事務局長
・終末期医療に関するＰＴ事務局長
・臓器移植を考える議員連盟事務局長
・ＨＰＶワクチンの積極的勧奨再開を
　目指す議員連盟事務局長
・吟道議員連盟事務局長
・邦楽器商工業振興議員連盟事務局長
・日本の節句文化を継承する議員連盟
　幹事長
・オウム真理教対策議員連盟事務局長
・つくばエクスプレス利用建設促進議
　員連盟事務局長
・葛西用水路土地改良区理事長
・埼玉県土地改良事業団体連合会会長
・埼玉県治水協会会長
・埼玉県バレーボール協会会長

埼玉県東部地域の治水の要である首都圏外郭放水路の
調圧水槽を石川良三春日部市長、同僚議員とともに視察

衆議院災害対策特別委員会理事として
被災地の実情を視察現地の声を傾聴する

草加市内で開催された埼玉県宅地建物取引業協会
埼玉東支部新年会で挨拶に立たせていただきました

現在の役職

【趣味】剣道(三段 )・柔道 (初段 )・詩吟 (六段 )

まちづくりと不動産について
三ッ林　裕巳
みつばやし　　  ひろみ

八潮駅前にて朝の街頭演説
二次補正予算、コロナ支援策を通勤・通学の皆様にご報告

※2020年8月現在
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　公益社団法人宅地建物取引業協会埼玉東支部の皆様には、日頃より、通常総
会や暑気払い等にお招きいただき、また、多くのご指導、ご協力を賜り、誠にあ
りがとうございます。　
　木村忠義支部長をはじめ、地域でご活躍されております宅地建物取引業協
会の会員の皆様に対し、心より感謝申し上げます。
　貴支部会員の皆様は、宅地建物取引業を通じて、日々、地域貢献に努められ
ており、地域の発展に欠かせない存在となっております。先日も、貴支部と草
加市が「空家等対策に関する協定」を締結されたと伺いました。住みよいまち
づくりを進めていくために、皆様には、今後も益々、お力添えをいただかなけ
ればなりません。
　私は、現在、自由民主党本部の国土交通部会・部会長代理を拝命しておりま
す。宅地建物取引業を含む不動産に係る政策は国土交通省の所管です。私が部
会長代理として取り組んで参りました様々な政策等から、今回は『まちづくり
と不動産』に係るものをピックアップしてご紹介させていただきます。

リノベーションまちづくりの
核として更なる活躍を期待

　貴支部は既に、エリアマネジメントの
「核」としての実績があります。
　草加市が進める「そうかリノベーショ
ンまちづくり構想」において、若い起業家
と不動産オーナーを仲立ちし、遊休不動
産のリノベーションを推進し、スモール
ビジネスの拠点をつくりあげ、新たな賑
わいを創出しています。
　この場合の「仲立ち」は容易なことでは
ありません。不動産オーナーが考えもつ
かないような斬新なアイデアを見ず知ら
ずの若者が事業化したいと持ち込んでく
るのですから、オーナー側はかなりのリ
スクを感じ、なかなか決断できないのは
当たり前です。
　まちづくり構想を共有した上で新規事
業の可能性を見極めることができ、且つ、
不動産業の専門知識や実務経験があって、
地域に根ざしている貴支部の会員企業が
間に入ることで、起業家とオーナーの両
者に信頼関係と安心が生まれ、新たな事
業が実現しています。
　まさに、国が「不動産業ビジョン2030」
で掲げる、新たな不動産業のあり方が実
践されている好事例です。
　今後も、貴支部会員の皆様にお力添え
いただき、成功事例を積み上げ、将来的に

は、草加市全体の発展につながることを
期待しています。

エリアマネジメントに
　　　　　　　　新たな風を
～改正都市再生特措法～

　エリアマネジメントの「核」としての取
り組みが期待される貴支部会員の皆様に、
もう 1 つお伝えしたい情報があります。
それは、今年 6 月 3 日に成立しました
「改正都市再生特措法」です。この改正に
より、魅力的なまちづくりの更なる推進
が図られました。
　具体的には、まちなかで「居心地が良く
歩きたくなる」空間づくりを推進するた
め、市町村の「都市再生整備計画」に「滞在
快適性等向上区域」を設定し、区域内での
車道の一部広場化や、民間によるオープ
ンスペースの提供を促します。また、道路

や公園でイベント等を開催する際、まち
づくり会社等市町村が指定した「都市再
生推進法人」が窓口になることで、占用手
続を今より簡単に進めることが可能にな
ります。
　加えて、居住エリアでは、市町村が「立
地適正化計画」で「居住誘導区域」を定め
ることで、利便施設（病院や店舗等日常生
活に必要な施設）の用途や容積率の制限
が緩和できるようになります。
　貴支部の会員の皆様がエリアマネジメ
ントに取り組む際、このような新しい国
の制度も積極的にご活用いただき、草加
市や埼玉県とも連携の上、よりよいまち
づくりを進めていただけますと幸いです。
　地元選出の衆議院議員として、地域で
ご活躍いただいております貴支部会員の
皆様の声を引き続き国政に届けて参りま
すので、何かございましたら、遠慮なく、
お声掛けください。お待ちしております。

木村忠義支部長と埼玉東支部事務所にて

草加を代表する公共空間・草加松原の松並木

そうかリノベーションスクールから誕生した
洋食店「a table」(アターブル)

黄川田　仁志

Special Interview .2

まちづくりと不動産について

【衆議院議員・黄川田仁志　経歴】
自由民主党所属。埼玉 3区（草加市・越谷市）選出。3期連続当選。
昭和 45年 10月13日生まれ、今年で50歳。
東京理科大学理工学部卒業後、米国メリーランド大学大学院にて理学修士取得。
前職は海洋環境の研究者として会社員生活を経た後、国連環境計画研究員等を歴任。
第三次安倍改造内閣で異例の早さで外務大臣政務官に就任。北米・南米地域や安全保障
政策を担当。現在は、自由民主党本部国土交通部会部会長代理、海洋総合戦略小委員会
事務局長等を務める。宅地建物等対策議員連盟会員。

　「不動産業ビジョン 2030」にも取り上
げられていますが、不動産業がこれから
発展していくためには、地域全体の価値
を高める様々な活動を積極的に起こし、
関与していく必要があると考えます。元
々ある地域の個性を活かすことはもちろ
ん、時代を見据えた新たな個性も生み出
しつつ、多様な主体が一体となって、地域
を研いていくことで「行ってみたい」「住
んでみたい」と思える地域を育んでいく。
その結果、地域全体の価値が上がり、不動
産の最適活用も実現することができるか
らです。

　これらを実現するためには、地域全体
を俯瞰した上で、賑わいづくり、防災・防
犯、公共施設や公共空間の活用、地域コミ
ュニティづくり、快適で質の高い景観づ
くり等の視点を持ち、多様な主体をつな
いで具現化できる、エリアマネジメント
の取り組みが不可欠です。
　そして、エリアマネジメントを進める
上で「核」になることを期待されているの
が不動産業であると私は思います。不動
産に係る専門知識や経験に加え、不動産
オーナーとの信頼関係を基に、地域に根
ざしてお仕事をされている貴支部の会員

の皆様には、是非とも、今後、地域のエリ
アマネジメントの担い手として、積極的
に参画していただきたく思っております。
エリアマネジメントの取り組みの積み
重ねが、東京一極集中を是正し、地方の人
口減少に歯止めをかけ、日本全体の活力
を上げることを目的とした「地方創生」の
実現につながっていくことは言わずもが
なです。「地方創生」実現の上でも、不動産
業に携わる皆様は大変重要な担い手なの
です。

　釈迦に説法かと思いますが、昨年 4月、国土交通省「社会資本整備審議会産業
分科会不動産部会」において、不動産業が持続的に発展していくための「不動産業
ビジョン 2030～令和時代の『不動産最適活用』に向けて～」が策定されました。

不動産業ビジョン2030
～令和時代の
　『不動産最適活用』に向けて～

　不動産業に係る中長期ビジョンは、平成 4年の策定以降改訂されてい
ませんでしたが、少子高齢化・人口減少の急速な進展、Society5.0 社会
（仮想空間と現実空間を高度に融合させたシステムにより、経済発展と
社会的課題の解決を両立する人間中心の社会）の実現に向けた活発な動
き等、社会状況の大きな変化に伴い、不動産そのものの捉え方や、不動産
業に求められるニーズも大きく変化して参りました。
　そこで、2030年をターゲットとして、これからの日本社会が目指す
べき方向性に合わせ、それを支える不動産や不動産業のあり方を考え、
官民共通の目標、民間の役割、官の役割等、新たにまとめたものが「不動
産業ビジョン 2030」です。
　私は、このビジョンを読み、地域でご活躍の貴支部会員の皆様からい
ただくご意見等も合わせてみると、まちづくりにおいて、宅地建物取引
士等不動産業の役割が益々重要になってくることを改めて強く感じた
次第です。特に、地域活性化を支える地域の守り手として、また、エリア
マネジメントの推進の上で、大変重要な担い手であることがわかります。国土交通省資料より作成

エリアマネジメントの「核」としての不動産業

きかわだ　　　  ひとし

まちづくりと不動産について

第三次安倍改造内閣で異例の早さで外務大臣政務官に就任。北米・南米地域や安全保障
政策を担当。現在は、自由民主党本部国土交通部会部会長代理、海洋総合戦略小委員会

※2020年8月現在



5 6

　初秋の候、会員の皆様におかれまして
は、益々ご健勝のこととお慶び申し上げ
ます。
　常日頃より当支部の活動に対しまして、
ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上
げます。
　当支部は、「温故知新」の精神で、時代の
変化に対応し、我々宅建協会が考えてい
る合理化を進め活動を行ってまいります。
本年度は県協会改革により、前年度より
支部役員が７名減少となり、少数での支
部運営となりましたが、サービスの質を
落とすことなく役員を始め、委員、事務局
と共に全力で取り組んでまいります。
　また、会員の皆様が、「ONE　TEAM」
となり、支部運営を通じて業界の更なる
発展を目指して活動を行ってまいりたい
と思いますので、会員の皆様のお力添え
のほど宜しくお願い申し上げます。
　私の想いは、会員の皆様が安心して、業
務に専念できる環境づくりを目指してお
ります。その為には、埼玉県宅建協会が掲
げる「ハトマークグループビジョン埼玉
２０２５」の実現に向け、WIN－WIN の

好循環サイクルを回して築き続ける取り
組みを行ってまいります。「生活者」、「会
員」、「行政」と共に地域に寄り添い生活サ
ポートのパートナーとして、公益もさる
ことながら会員の事業発展の為の一助と
なるように努めてまいります。
　埼玉東支部としましても空き家問題、
会員減少問題、大手企業による中小企業
への業務進出、法令等の厳格化、公益法人
としての会員サービスの低下の問題等の
解決に向けて活動をしております。
　その中の一例ですが、行政と市民との
パートナーとして、前向きに取り組んで
いた空き家問題では、ビジネスチャンス
と捉え活動して行くことが業務の発展に
繋がると考え行政との委託事業になりま
した。
　研修を積んで空き家問題解消サービス
登録業者の会員になられた方は支部を代
表して対応する事になりますので、責任
と自覚を持ち、常に公平公正な判断のも
と業務を行い、ビジネスチャンスを生か
して頂き、各地区が抱える問題に積極的
に解決するようお願い致します。まだ登

録されていない会員の皆様も研修を受け
登録して頂きましての活躍を期待いたし
ます。
　また、政治連盟の「宅地建物取引士資格
試験の事務協力機関」の受託実現につい
て、埼玉宅建協同組合の会員入会促進や
各事業についても積極的に取り組んでま
いりますので、ご理解とご協力をお願い
致します。
　結びに、本年はオリンピックイヤーで
日本経済の好景気が予想されていました
が、新型コロナウイルスの影響で東京オ
リンピックの来年の延期も決まり、景気
の冷え込みが起きています。
　新型コロナウイルスは世界全体に影響
を及ぼし、いつ終息するのか兆しが見え
ず、来年の東京オリンピックの開催も危
ぶまれる状況ではありますが、国の政策
を信じ、会員の皆様と事前対応を取りな
がら、本年度の事業が無事に行われ活動
していくことを切に願っております。
　今後の皆様の業務の発展をお祈り申し
上げ挨拶とさせて頂きます。

　去る 6 月 29 日 ( 月 ) 当
支部は草加市と「空家等対策
に関する協定」を締結しまし
た。
 　この協定は、草加市にお
ける空家空地の発生を抑制

支部長挨拶 支部役員紹介

総務財務・広報
委員会

草加市との協定書調印

公益社団法人 埼玉県宅地建物取引業協会
埼玉東支部　支部長　木村 忠義

相談・法令遵守
委員会

情報・政策・
業務支援委員会

事務局

専務理事 副専務理事 事務局員

監事

顧問

担当副支部長委員会名 委員長 副委員長 委員

堀切　茂友
（三郷）

小川　勝
（草加）

三輪　興之郎（草加）
中村　義弘（草加）
松井　久美（三郷）
古庄　正成（八潮）

伊東　賢次（草加）

大野　　正（草加）

竪山　健太郎（草加）
坂齊　洋司（草加）
佐藤　大介（三郷）

中村　政和（草加）
鈴木　習平（三郷）
鈴木　日呂志（八潮）

吉田　浩士（草加）
村上　眞紀（草加）
白石　一智（三郷）
大澤　剛之（八潮）

総務担当 杉浦　　忠（草加）

財務担当 小島　一茂（三郷）

広報担当 坂井　尚徳（草加）

情報担当 森　　正見（三郷）

政策担当 林　　雄一（八潮）

業務担当 小幡　英之（草加）

江川　　晃（三郷）

風口　伸市（八潮）
池永　幸生
（八潮）

五十嵐　佳之
（草加）

宗像　健慈
（八潮）

村上　昌巳
（草加）

小勝　元貴
（草加）

恩地 仁美　鈴木 深恵

支部長　木村　忠義　（草加）

神庭　精治（草加）

榎本　隆雄（三郷） 吉田  準一（八潮） 鈴木  邦男（三郷）

吉田　哲也（三郷）

マスクケースの配布

TOPIX

するために相談窓口を設置し、管理不全不動産発生予防や、適
正価格での不動産流通市場の形成を目標にしています。
　昨年 4 月には空家の利活用推進につなげていくことを目的
にした「草加市空き家バンク媒介に関する協定」も締結してお
り、今後のより高い実効性のある運用が期待されております。

　令和 2年 7月、副支部長（
三郷地区長）丸茂地所株式会
社・堀切茂友様、副支部長（
八潮地区長）拱同不動産有限
会社・宗像健慈様より、マス
クケースを 1500 個寄贈い

ただきました。
　７月の直送便にて会員の皆様へ３個ずつ配布させていただき
ましたので、感染予防のためにご利用いただければ幸いです。
　１日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健
康をお祈り申し上げます。

宅建業者法定研修会についてのお知らせ
　令和２年度宅建業者法定研修会につきまして新型
コロナウイルス感染拡大防止のため県内 11 会場で
実施している集合研修は開催せず、WEB動画視聴に
よる受講となりました。
　詳細につきましては９月の会員直送便に案内が同
封されていますのでそちらをご確認ください。

宅建業免許更新、提出期間経過で

免  許  失  効免  許  失  効
免許満了日の 90日前から 30日前まで
（協会支部経由での受付は廃止しました）要確認！

更新のための講習会は有効期限満了の
6か月前から受講が可能です。

宅地建物取引士証の

有効期限は大丈夫ですか？

相談役
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支部からのお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、支部事務局窓口
の受付時間を短縮して業務を行っております。
お越しの際はご注意ください。

先日、ＺＯＯＭにて埼玉東支部の広報啓発
委員会を行いました。

宗像「おい、今度の広報の企画だけど、また
会員紹介復活だって？」
坂井「はい、多くの会員の方の要望があり復
活です！」ということで、記念すべき一回目
は宗像副支部長を取材させて頂くこととな
りました。
坂井「まず初めに、宗像さんの簡単なプロフ
ィールと不動産に関わるようになったきっ
かけを教えて下さい」
宗像「社名は拱同不動産といいます。八潮市
中央３丁目でレストランさとの向かいで、
公認不動産コンサルティングマスターやフ
ァイナンシャルプランナーの資格を生かし
頑張っております。まず、よく聞かれるのが
社名の拱同不動産なのです。実は、設立した
ときは共同不動産だったのですが、お世話
になっている占い師の所に報告しに言った
ら「この社名では３年以内につぶれる、変え
た方がいい」って忠告されて、拱同不動産と
なりました。そのせいかつぶれてないです
よね (笑 )」
坂井「意外とスピリチュアルなんですね」
宗像「鰯の頭も信じる人なんだな ( 笑 )。不
動産との出会いは、日大の建築科卒後に綾
瀬の某不動産業者に就職したのがきっかけ
です。当時は営業に用地仕入れ、そして訴訟

関連と多くの業務をこなしていた結果、現
在に至るまで不動産一筋です。」
坂井「訴訟関連？不動産業務にありました
っけ？」
宗像「当時バブル弾けて、勤務先の会社も
仕事がなくなるに加え、訴訟をおこされま
して、今でもその頃の経験を生かして、顧
客要望だけでなく総合的に考えたご提案
を心がけています。」
坂井「ところで、今回は会員の別の顔とい
うのがテーマなのですが、楽しいお話って
ございますか？」
宗像「１６歳の頃から乗っているオートバ
イです。この体型からして想像付かないで
しょ (笑 )。大学のときは「自動車生産研究
会」というサークルに参加していました。
名前は四輪なのですが実質は二輪のサー
クル。この時代にバイクに関するいろんな
事をやっていて、エコランという１リッタ
ーの燃料で何キロ走るか燃費を競う競技
なんかにも参加していました。ちなみにサ
ークルでは１２月の飲み会は暴燃会です。
坂井「バイクレースのオフィシャルもやっ
ていたと聞きましたが？」
宗像「ＭＯＴＯ－ＧＰという毎年ツインリ
ンクもてぎで開催している世界選手権で
す。

坂井「いつも忙しそうな印象ですが、ほん
とにバイクは乗っているのですか？」

宗像「一度、５年前にバイクは引退しまし
た。その時はサーキット貸し切って「引退
式」迄やったりもしました。ヤマハＴＺ２
５０(‘91）という市販レーサーを、人生最後
に乗りたいとわがままを言ってたら、後輩
達がいろいろなコネクションを使い用意
してくれて無事引退となったのですが、実
は最近ひそかに引退を撤回してバイクに乗
り始めちゃいまして」
坂井「引退撤回って、プロレスラーみたい
ですね。今度はどんなバイクに乗っている
のですか？」
宗像「身体的にはハーレーとかのアメリカ
ンタイプがいいのですが、CRF1000 アフ
リカツインに乗っています。実はここだけ
の話ですが、車高が高くて足が着かなくっ
て、つま先立ちしているオッサンバレリー
ナ状態ですが（笑）」

坂井「安全第一にこれからも楽しんでくだ
さい。いつも電気自動車に乗っている宗像
氏の意外な一面が聞けて、大変楽しい対談
となりました。これからも副支部長兼宴会
部長として宜しくお願い致します。」                          

　株式会社Lifeinnovationは関わる
みなさまの暮らしがより豊かな生
活環境になるお手伝いをさせて頂
く会社です。
　不用品、遺品整理、残地物撤去
等でお困りの業者様、買取から処
分まで、相見積もりでも構いませ
ん。是非弊社にご一報ください。
　また、一般住宅やオフィス関係
の中古家具家電の販売も取り扱っ
ております。
　会員業者様の事務所などのオフ
ィス家具の入れ替えや、新しくオ
フィスや店舗を構えるお客様など

にご紹介いただければ、紹介料を
お支払いさせていただきます。
　詳しい業務内容は、ホームペー
ジに記載してありますので、いつ
でもお気軽にご相談ください。
　皆様からのご連絡お待ちしてお
ります。

副支部長

Kenji    MunakataKenji    Munakata

拱同不動産有限会社拱同不動産有限会社

宗像　健慈

レース無事終了後に記念写真

つま先立ち（笑）

公益社団法人 埼玉県宅地建物取引業協会 埼玉東支部
〒340-0003　埼玉県草加市稲荷 3-18-2

◆支部ホームページ

支部事務局

TEL：048-932-6767
FAX：048-932-6360

後輩たちとの引退式と走行シーン

スポンサー企業紹介支部会員紹介
株式会社Life innovation
不用品回収・ハウスクリーニング・リサイクル家電
引っ越しサポート・エアコン取り付けなど

株式会社 Life innovation
古物商許可第431050034991号

〒343-0005
埼玉県越谷市大杉77-13
TEL：048-972-6980
携帯：080-3400-4605
　　　　　（担当：大倉）

　パソコン作業代行サービス「す
ぐやる」は、様々なパソコン業務
を行うサービスです。不動産図面
の作成はもちろん、間取りや地図
の作成、写真の修正・文字などの
入力代行も請負致します。
　深夜2時まで受付しているので夜
間の急な作業もお任せください。
　また、現在不動産業者様への
Web環境の充実ができる様、最大
100万円の補助金を活用した小規
模事業者持続化補助金～コロナ特
別型～でのホームページや動画作
成、PCシステムなどの提案に力を

入れています。
実質負担額34万円で不動産業務

に使うことができる134万円相当の
様々な制作を行う事ができます。
　詳しくは当サービスホームペー
ジでご確認ください。ご連絡の際
は「宅建広報誌をみた」とお伝え
いただくとスムーズです。

パソコン作業代行「すぐやる」
パソコン作業代行/図面・間取り・地図作成
小規模事業者持続化補助金有効活用提案

PC作業代行サービス「すぐやる」
〒340-0028
草加市谷塚1-21-1-109
TEL：048-924-9696
携帯：080-9800-8800

支部会員紹介では会員に突撃インタビューをおこない、仕事内容だけでなく
趣味や特技などプライベートな一面まで色々なことを教えてもらうコーナー
です。第1号は宗像副支部長にお話を伺いました。

広報誌を発行するにあたり、地域の多くの企業様からのご支援・ご
協力をいただいています。このコーナーはスポンサー企業様のPRを
行うコーナーです。必要な際は、是非ご利用ください。

◆お問合せアドレス
saitamahigashi@takuken.or.jp

宅建埼玉東 検索

営業時間：平日 午前9時～午後4時　(12時～1時：休憩)

事務手続受付時間：平日 午前9時～12時、午後1時～3時

定休日：土日祝日・GW休業・夏季休業・年末年始休業




